



Guía de programas y servicios para trabajadores y personas que buscan empleo en Minnesota



Servicios de CareerForce

¿Está buscando trabajo y necesita ayuda en la búsqueda? ¿Desea explorar opciones de capacitación para carreras muy solicitadas para las que podría calificar? El personal de CareerForce cuenta con años de experiencia y capacitación que le ayudan a conectar a las personas con buenos empleos y grandes trayectorias profesionales. Son expertos en conocer empleos, cómo encontrarlos, obtenerlos y conservarlos. También conocen los recursos locales y estatales a disposición de las personas que buscan un empleo nuevo o uno mejor.

CareerForce puede ayudarle a lo siguiente:

- » Emparejar sus habilidades, su experiencia y sus intereses con un empleo.
- » Averiguar si es elegible para alguno de los programas y servicios enumerados en esta guía.
- » Actualizar su currículum y prepararse para las entrevistas.
- » Determinar si es elegible para recibir otros servicios durante la búsqueda de empleo.

Ayuda en línea, por teléfono o en persona, sin costo para usted

- » Encuentre la información de contacto del personal de una sede cercana a su área utilizando la herramienta de búsqueda fácil de usar en el siguiente sitio: CareerForce.MN.gov/locations
- » ¿Quiere llamar a alguien para recibir ayuda? Puede llamar a la línea de información y asistencia de CareerForce al 651-259-7500 y lo conectarán con el personal que puede ayudarlo.

Unemployment Insurance (Seguro de desempleo, UI)

Los beneficios del UI proporcionan un reemplazo de sueldo temporal y parcial a los trabajadores cuyas horas de trabajo se han reducido considerablemente o que están desempleados por causas ajenas a su voluntad.

www.uimn.org/applicants/index.jsp

Servicios para trabajadores desplazados

Los servicios para trabajadores desplazados están diseñados para ayudar a los trabajadores que perdieron su empleo por causas ajenas a su voluntad y los han despedido a volver a trabajar tan pronto como sea posible. La reciente ampliación de la elegibilidad implica que más Minnesotans que nunca califiquen para estos servicios.

Si es elegible para recibir servicios de trabajador desplazado, puede recibir lo siguiente:

- » Planificación y orientación profesional
- » Capacitación aprobada por un asesor
- » Servicios de búsqueda y colocación de empleo
- » Recursos de apoyo a la búsqueda de empleo
- » Recursos para crear o desarrollar una empresa a través de CLIMB

CareerForce.MN.gov/dislocatedworker

CareerForce.MN.gov/CLIMB

CareerForce es el recurso oficial de exploración de carreras y búsqueda de empleo del estado. El personal y los socios de CareerForce prestan servicio a las personas que buscan empleo y a los empleadores de todo Minnesota.

Servicios de empleo para veteranos

Los miembros o antiguos miembros de las Fuerzas Armadas, sin importar la época en que hayan prestado servicio, reciben servicios prioritarios en todas las sedes de CareerForce. Además, los representantes de empleos para veteranos, especialmente capacitados, ayudan a los veteranos que han sido dados de baja recientemente o han dejado el servicio activo, o que tienen dificultades para encontrar o conservar un empleo, o que padecen una discapacidad relacionada con el servicio.

CareerForce.MN.gov/veterans-resources

Programas de empleo y capacitación para adultos

Hay muchos programas de empleo y capacitación para ayudar a los adultos que buscan empleo. Hable con el personal de una sede de CareerForce cercana a su área para obtener más información.

Visite CareerForce.MN.gov/locations o llame al 651-259-7500.

Programas de empleo y capacitación para jóvenes

Existen diversos programas para ayudar a los jóvenes que proceden de familias con bajos ingresos, se enfrentan a obstáculos difíciles para acceder al empleo y corren el mayor riesgo de sufrir graves reveses en la vida sin obtener ayuda adicional ni orientación profesional. Estos programas están diseñados para ayudar a los adolescentes y adultos jóvenes en situación de riesgo a encontrar empleo, desarrollar habilidades laborales, aprender oficios específicos y explorar opciones educativas, formativas y profesionales.

Visite CareerForce.MN.gov/locations o llame al 651-259-7500.



Minnesota Family Investment Program (Programa de Inversión Familiar de Minnesota, MFIP)

El MFIP y el programa Temporary Assistance for Needy Families (Asistencia Temporal para Familias Necesitadas, TANF) ofrecen servicios relacionados con el empleo para los clientes que hacen la transición de la asistencia pública al trabajo.

tinyurl.com/mndhsmfip

Supplemental Nutrition Assistance Program (Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria, SNAP)

El SNAP proporciona ayuda alimentaria a los adultos de entre 18 y 50 años que no reciben otra ayuda financiera con servicios y que deben cumplir los requisitos laborales participando en un trabajo o en actividades relacionadas con el trabajo.

tinyurl.com/dhssnap

MN Family Resiliency Partnership (Asociación para la Resiliencia Familiar de Minnesota, MFRP)

La MFRP, también conocida como el Displaced Homemaker Program (Programa de Amos de Casa Desplazados, DHP), ayuda a las personas que han trabajado principalmente como cuidadoras no remuneradas del hogar y de la familia a desarrollar las fortalezas necesarias para encontrar y mantener un empleo.

www.mn.gov/deed/programs-services/adult-career-pathways/grants/displaced-homemakers

Senior Community Service Employment Program (Programa de Empleo de Servicios Comunitarios para Personas Mayores, SCSEP)

Este programa ofrece tareas remuneradas de servicio comunitario a tiempo parcial a personas mayores de 55 años con bajos ingresos. Las tareas de servicio comunitario se utilizan como oportunidades de capacitación para adquirir fortalezas laborales.

CareerForce.MN.gov/SCSEP

State Services for the Blind (Servicios Estatales para Personas No Videntes, SSB)

Los SSB proporcionan herramientas, capacitación y tecnología para ayudar a las personas no videntes, con discapacidad visual, con sordera o con pérdida de visión a vivir de forma independiente y a prepararse para un empleo, encontrarlo y conservarlo.

Visite www.mn.gov/deed/ssb o llame al 651-539-2300

Servicios de Vocational Rehabilitation (rehabilitación vocacional, VR)

Nuestra unidad de servicios de VR puede ayudar a las personas con discapacidad a prepararse para un empleo, encontrarlo y conservarlo, y vivir de la forma más independiente posible.

CareerForce.MN.gov/disability-resources

Work Opportunity Tax Credit (Crédito fiscal para oportunidades laborales, WOTC)

El WOTC es un crédito fiscal federal disponible para todas las empresas del sector privado como incentivo para que los empleadores contraten a trabajadores de determinados grupos que experimentan sistemáticamente altas tasas de desempleo. Son los empleadores, y no las personas que buscan empleo, quienes solicitan este crédito fiscal. Sin embargo, es útil que las personas que buscan empleo conozcan el WOTC, ya que pueden ponerlo en conocimiento de un posible empleador.

CareerForce.MN.gov/work-opportunity-tax-credit

Minnesota Federal Bonding Program (Programa de Fianzas Federales de Minnesota)

En ocasiones, los empleadores son reacios a contratar a trabajadores que consideran de riesgo, como alguien con antecedentes de arresto o de abuso de drogas o alcohol, falta de antecedentes de empleo adecuado u otros motivos. La fianza es un seguro gratuito de empleados que protege a los empleadores contra el robo de dinero o bienes por parte de sus empleados. Estas fianzas las solicitan los empleadores, no las personas que buscan empleo. Sin embargo, es útil que las personas que buscan empleo conozcan el programa, ya que pueden poner las fianzas en conocimiento de un posible empleador.

CareerForce.MN.gov/federal-bonding

Adult Basic Education (Educación Básica para Adultos, ABE)

Adult Basic Education (Educación Básica para Adultos, ABE) está disponible a bajo o ningún costo para los estudiantes adultos en todo el estado. Los servicios de ABE incluyen los diplomas para adultos, el título equivalente de escuela secundaria (General Educational Development [Desarrollo de Educación General, GED]) y la High School Equivalency Test (Prueba de Equivalencia de Escuela Secundaria, HiSET), Inglés como Segundo Idioma (ESL o EL), trayectorias profesionales, alfabetización familiar, mejora de habilidades básicas, alfabetización en el lugar de trabajo y ciudadanía o cívica de EE. UU. Encuentre un programa de ABE cerca de su área: visite CareerForce.MN.gov/abe-list o llame al 800-222-1990, o envíe un mensaje de texto al 612-424-1211.

MinnesotaWorks.net

MinnesotaWorks.net es la base de datos de empleo en línea del estado, puede realizar búsquedas en ella. Consulte miles de ofertas de empleo de empleadores privados de todo el estado, cargue su currículum, solicite empleo en línea, gestione su búsqueda de empleo y realice un seguimiento de esta, y regístrese para recibir notificaciones por correo electrónico de nuevas ofertas de empleo.

MinnesotaWorks.net

Servicios para trabajadores agrícolas migrantes y estacionales

Si viaja a Minnesota para ayudar a cultivar o cosechar cultivos, o trabajar en procesamiento de alimentos u otro empleo estacional relacionado con la agricultura, existen servicios a su disposición. Los servicios para trabajadores agrícolas migrantes y estacionales pueden ayudarlo a encontrar trabajo, conectarlo con los recursos de la comunidad, ayudarlo si tiene un problema con un empleador y proporcionarle información sobre los servicios de CareerForce.

CareerForce.MN.gov/migrant-and-seasonal-farmworker-services

CareerForce es un empleador y proveedor de servicios que ofrece igualdad de oportunidades. Esta información puede estar disponible en formatos alternativos para personas con discapacidades, previa solicitud. Cualquier persona que necesite una adaptación para acceder a los servicios de una sede de CareerForce se debe poner en contacto directamente con la sede de CareerForce. Socio orgulloso de la Red de Centros Estadounidenses de Empleos.

